

お知らせ

ラウンジ

りぼらん

シリーズ

子育て

保健

くらしの情報館

手話

高齢者サロン

休日当番医・無料相談ほか

市長の手控え帖

ばなこのころろ

作 本町かすこ
紅葉



おやつを持って南湖、小峰城、友月山などお散歩がてらに紅葉狩りに行ってみらっし

話題レポート

子ども家庭総合支援拠点を設置しました



10月1日、本庁舎1階こども未来室窓口に「子ども家庭総合支援拠点」を設置しました。つらい思いや不安を抱えているなど子育てに関する相談に対し、さまざまな関係機関と連携しながら安心して子育てができるよう支援します。窓口は、平日午前8時30分～午後5時15分に開設しています。

受賞おめでとうございます

第62回福島県農業賞（農業経営改善部門）を受賞



9月27日、(有)肉の秋元本店の秋元幸一さん、正幸さんが受賞報告に訪れました。同社の養豚から加工、販売までの一貫生産や、特色ある加工品の販売、独自ブランド「白河高原清流豚」を確立し、肉質に優れた商品力の高い豚肉の生産など、これまでの取り組みが評価されました。

輝きの記録

市交通安全ポスター・標語コンクール



ヒーローは安全運てんドライバー

◆ポスターの部 最優秀賞

村田 翔星さん (みさか小3年)

◆標語の部 最優秀賞

吉田 祐理さん (白一小3年)

100歳おめでとうございます

根本 喜世江さん (表郷小松)
大正10年9月30日生まれ

相馬 トクさん (桜町)
大正10年10月1日生まれ

話題レポート

カタール特別授業が開催されました

9月29日、白四小と東北中で駐日カタール国大使館公使を招いて特別授業が開催されました。カタール国の観光名所や文化、来年開催されるサッカーW杯のスタジアムなどについて話されました。

また、市内の全小・中学校の給食で「マチュース風混ぜ込みごはん」などが提供され、児童・生徒はカタールの食文化を体験しました。



まちなかで音楽を楽しみました

10月9日～11日、市内各所で「白河まちなか音楽3Days2021」が開催されました。

マイタウン白河では市内小学生による「まちなか特設合唱団」がオープニングセレモニーを飾り、藤屋蔵での馬頭琴、大統寺での尺八など、さまざまなジャンルの音楽のほかパントマイムステージも披露され、訪れた観客は気軽に芸術を楽しみました。



ボッチャ日本代表が表敬訪問しました

9月30日、東京2020パラリンピックで金・銀・銅3つのメダルを獲得した火ノ玉JAPANより、監督の村上光輝さん(本市在住)、BC1/2選手の廣瀬隆喜さん、トレーナーの古尾谷香苗さんが表敬のため来庁しました。市長との懇談では試合当日の様子などが語られ、お祝いの花束が贈呈されました。



包括連携協定を締結しました

10月8日、(一社)産業サポート白河と福島工業高等専門学校は包括連携協定を締結しました。

この協定では、お互いの資源を有効活用し、連携することでさまざまな問題を解決するほか、しらかわ地域の産業の振興が期待されています。今後、人材育成や教育振興、SDGsの推進に関することなどに取り組む予定です。

